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日前，有传葛优父亲、83岁的表演艺术

家葛存壮，身体抱恙入院治疗。昨日，葛优的

母亲在接受内地媒体电话采访时透露，葛存

壮最近确实因中风入院治疗，目前是“半瘫

痪”状态，而且“病情十分严重”。全家人都

在医院精心陪护，儿子葛优“有时候也会来

探望”。不过，施女士也表示，葛存壮现在

“情况有点进步”，令人感到些许宽慰。

据凤凰娱乐

葛存壮中风瘫痪入院治疗
葛优母亲已电话证实

今年三月底

贾乃亮在某影视

盛典上高调向李

小璐求婚，日前董

璇也晒出了二人

的结婚请柬。昨

天，网友“Sa胤_两

袖清风”称在民政

局领证时碰上李

小璐与贾乃亮也

来领证，并晒出两

人领证时的照片。

从 网 友“Sa

胤_两袖清风”曝光的照片来看贾乃亮与李小

璐都身穿白色上衣，李小璐正认真地填写登

记表，而贾乃亮则坐在一旁紧张地看着。两

人在离开民政局时还与网友们微笑挥手说再

见。随后，负责贾乃亮宣传的工作人员也证

实两人确在今天早上已领证。 辛佳

李小璐、贾乃亮领证照被曝光

昨日上午，瓯江书画院在合肥·久留米美

术馆举办首届特聘书画名家作品展，瓯江书

画院首期特聘李其昌、孙永舜等 8 名著名书

画家展出其近期创作的书画作品 100 余幅，

这8名书画家来自京、津、冀和北京荣宝斋等

地，作品主要有国画和书法两类。据了解，展

览将从6月28日持续到7月7日。

记者 沈娟娟/文 李超钰/图

与以往不同，昨日的发布会上，没有

任何梦想观察员出场，完全靠三位草根达

人“撑场”。节目组一反常态，宣传总监解

释说，“老百姓是达人秀的焦点，也是这档

节目的初衷。有那么多观众愿意来看达

人秀，并不是单单来看观察员，而是草根

梦的实现感染了他们。”第二季冠军卓君，

如今是他的家乡广西南林市的形象大使。

中国达人秀的收视率保持在国内选秀

类节目的前三，是什么让它如此有吸引

力？节目宣传总监说，“都是生产梦想的，

就像生产牙膏一样，别人为什么要来买你

的？因为我们要将达人秀做成不可逾越

的标杆。它是源自国外的版权，有‘名门血

统’，我们有收视率和口碑的保证。就像一

个是北大，一个不知名的学校，你选哪个？”

第四季达人秀将在全国60个城市海

选，遍及了很多二线城市。目前梦想观察

员的人选也未确定，将由观众在其官网上

推荐产生。

中国达人秀第四季即将举行，本报追

踪报道该节目已有一年多了。昨日现场，

记者见到了前三季达人秀的冠军：刘伟、卓

君、潘倩倩。变化最大的是潘倩倩，她即将

于9月发行自己的首张专辑。火锅店打工

妹出身的她，承认很长时间不吃火锅了，

“因为我在减肥，已经减了十几斤了。”她更

早已不在火锅店打工，在进行音乐进修。

第一季的冠军刘伟签约东方卫视，由

其为他打点海外演出等。达人秀工作人员

透露，像去年进入人民大会堂比赛的选手，

索尼公司事先都会与他们签订意向合同，

然后有半年时间考虑是否签下这位选手，

如果索尼没有签，东方卫视会考虑签约。

目前，潘倩倩和卓君都没有签约任何

一家公司，他们只能以个人的品牌进行

商演。但据该工作人员称，“潘倩倩跟着

我们没有错，艺人的经营一直都很好。

之后还会送他们到世界各地巡演。”至于

他们三人目前具体的身价及商演情况，

他称不清楚。

草根达人如今飞黄腾达了？

达人秀靠什么赢取观众？

第四季
中国达人秀启动 草根选秀微光初现

如今电视荧屏上选秀节目层出不穷，靠炒作话题博观众眼球、选手身份造假以求上位、节目组不惜“讲故事”求收视率……选秀

类节目遭受垢病；况且，平民达人们是否真的能借选秀节目一举成名实现梦想？在昨日上海举行的第四季中国达人秀的发布会上，

或许，我们能找到这些问题答案的边角。

星报特派记者 孙婷

由中影集团、时代出版传媒公司、国家电影频道联合出品，冯小宁执导的海战大片《一八九四·甲午大海

战》将于7月6日在全国公映。6月28日，冯小宁率孙海英、吕丽萍、郭家铭、龚洁出席首映发布会，冯小宁现

场回应了自己之前在微博上引发的争议，称“如有逆天行恶者”指的是那些到现在还妄图侵犯中国领土主权

的人，孙海英则力挺历史上的李鸿章，坚称不是为他翻案，而是还原历史。 记者 孙婷

之前《甲午大海战》在上海国际电影节传媒

大奖获最佳影片奖时，冯小宁发表过一段言论，

被微博网友误解传播。冯小宁在今天发布会现

场再次澄清：“我说《甲午大海战》上承天意下顺

民心，凡逆天者必遭恶报，指的是什么？是一直

到现在都在觊觎我中华领海的那些宵小，怎么能

被误读为我说不来看电影就要遭报应呢？”

不过，冯小宁还是为电影的公映宣传做出了

呼吁：“《甲午大海战》这部影片，可能没有太多的

娱乐成分，但是它再现了中国一段真实的历史，

里面的战舰全部由1:1真实战舰拍摄，填补了国

产片海战上的一个空白，希望大家能够胸怀正

气来观看这部影片。”

片中饰演李鸿章的孙海英和饰演慈禧的吕丽萍在发布会现场言语中不

时透出恩爱夫妻的默契感。说起各自扮演的人物，孙海英说：“我非常感谢

《甲午大海战》给大家展现了一个真实的李鸿章，而不是大家误以为的奸臣，

历史上并不是这样。这部电影只是还原给大家一个真实的历史人物。”吕丽

萍则表示：“看完全片特别激动，片子里每一个男演员都演得特别出色，尤其

是陆毅和夏雨，我作为观众看到觉得特别惊喜。”

而在谈到孙海英夫妇在片中的角色和家中的地位时，孙海英调侃道：

“家中我们的地位和片子中一样，我是她的下属，我得听她的。”

作为大银幕新人的龚洁和郭家铭

在发布会现场感谢了冯小宁给予的机

会，郭家铭说：“曾为一部电视剧做了

光绪的很多功课，但最后没能拍成。

冯小宁导演找我演光绪时，我觉得这

就是天意。”龚洁则对片中与陆毅的纯

情戏份做了解答：“美女都爱英雄，女

孩子都希望身边能有英雄出现，而这

个英雄对家庭的忠诚对感情的执着，

会让女孩子更加倾心，但却只能有缘

无分。”郭家铭还说起每次《甲午大海

战》举行活动时都会下雨，希望这是电

影能够大卖的好兆头。

龚洁、郭家铭感谢冯小宁冯小宁现场回应微博争议

孙海英“李鸿章不是卖国贼”


